Beeindruckende Leistungen

Die Ergebnisse beim Stadtradeln in Papenburg

PAPENBURG Die Stadt Papenburg hat auch in diesem Jahr erneut am Stadtradeln teilgenommen. Die Teilnehmenden haben dabei insgesamt 232 735 Kilometer mit dem Fahrrad zurückgelegt.

Das Stadtradeln startete am 10. Juni mit der Auftaktveranstaltung am Hauptkanal. Organisiert wurde die Veranstaltung von der Klimaschutzmanagerin Neele Venekamp.

Am 30. Juni fand eine gemeinsame Anschlussradtour statt, die beim Dorfgemeinschaftshaus in Herbrum endete. Während des gesamten Zeitraums wurde die Stadt Papenburg unterstützt durch die Polizei, die Feuerwehr, den Malteser-Hilfsdienst und den ADFC. Jüngst hat die Siegerehrung stattgefunden. Gemeinsam haben Klimaschutzmanagerin Venekamp, Bürgermeisterin Vanessa Gattung und Fachbereichsleiter Christian Strentzsch die Ehrungen durchgeführt.

Unter den teilnehmenden Schulen konnte sich in diesem Jahr das Gymnasium Papenburg durchsetzen und belegte mit 47 650 Kilometern den ersten Platz. Der Wettkampf um Platz zwei ist knapper ausgegangen. Mit 33 880 Kilometern belegte das Mariengymnasium in Papenburg den zweiten Platz. Die Michaelschule schaffte es in diesem Jahr mit 32 468 Kilometern auf den dritten Platz.

Die ersten drei Plätze der Teams belegten der ADFC Papenburg, der RSC Papenburg und das Team vom St.-Lukas-Heim. Bei den Einzelleistungen setzte sich Andreas Wotte durch, gefolgt von Hermann Töpker und Robert Milnikel. pm



Die Ehrung der Teilnehmenden des Stadtradelns 2023 mit insgesamt 232 735 Kilometern am Baubetriebshof Papenburg.

Foto: Stadt Papenburg